



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

22%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Febiana
Assignment title: JURNAL
Submission title: Impementasi Program RT BERSIH (Rapi, Tertib, Bersih, Inda...
File name: asi_Program_RT_BERSIH_di_Desa_Tanjung_Lapang_RT_III_Fe...
File size: 127K
Page count: 15
Word count: 5,075
Character count: 34,153
Submission date: 26-Jul-2024 09:24AM (UTC+07:00)
Submission ID: 2422537656

Wakil Dekan Bidang Akademik,



Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR
NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (3): 171-185
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fkip.umul.ac.id
© Copyright, 2024

Impementasi Program RT BERSIH (Rapi, Tertib, Bersih, Indah, Sehat dan Harmonis) Di Desa Tanjung Lapang RT III, Kecamatan Malinau Barat

Febiana¹, Badruddin Nasir²

Abstract

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan Implementasi Program RT BERSIH (Rapi, Tertib, Bersih, Sehat, Indah dan Harmonis) di desa Tanjung Lapang RT III Kecamatan Malinau Barat yang menjadi salah satu Program Unggulan di Kabupaten Malinau. Dalam penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif, data yang di peroleh dari sumber data primer dan data sekunder dengan teknik referensi, observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa Implementasi Program RT BERSIH (Rapi, Tertib, Bersih, Sehat, Indah dan Harmonis) di desa Tanjung Lapang RT III Kecamatan Malinau Barat memberikan manfaat yang baik bagi tiga sasaran prioritas pembangunan seperti pada bidang Tata Kelola Pemerintahan, program ini memberikan penyediaan dan pelayanan kepada masyarakat. Bidang Infrastruktur, program ini memberikan pemenuhan dalam meningkatkan fasilitas baik berupa sarana maupun prasarana. Dan terakhir pada bidang Sumber Daya Manusia, program ini dapat meningkatkan kapasitas dan kualitas hidup melalui bantuan pendidikan dan kesehatan. Pelaksanaan program masih terkendala oleh kurangnya sumber daya manusia terkait pengurus dan pendamping serta kesadaran masyarakat itu sendiri dalam hal berpartisipasi. Untuk mengurangi kendala tersebut Pemerintah harus lebih memperhatikan lagi dan memberikan perhatian serta bantuan berkelanjutan kepada administrator.

Kata Kunci : Implementasi Program RT BERSIH

Pendahuluan

Kabupaten Malinau adalah salah satu daerah hasil pemekaran wilayah Kabupaten Bulungan tepatnya di wilayah Provinsi Kalimantan Utara, didirikan sesuai dengan UU No 47 Tahun 1999. Kabupaten Malinau terdiri dari 15 Kecamatan, 109 Desa dan 5 Kecamatan berada di wilayah perbatasan RI dan Malaysia. Pada hakikatnya, latar belakang pemekaran Kabupaten Malinau menjadi Daerah Otonomi baru adalah faktor jumlah penduduk yang besar dan wilayah yang luas. Penanganan persoalan pembangunan yang tidak berjalan baik

¹ Mahasiswa Program Studi S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: feb10201@gmail.com

² Dosen Pembimbing Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman.